

## **Zusammenfassender Bericht zur Stadtratssitzung am 30.09.2019**

- Der 3. Ausschuss des Stadtrates wurde in „Ausschuss für Soziales, Ordnung und Kurentwicklung“ umbenannt. Ausschussvorsitzender ist der vormalige Bürgermeister Herr Dr. Schaedel.
- Schwerpunkt der Sitzung war die Umstellung bei der Zustellung der Unterlagen für die Stadtratssitzungen an die Stadträte von bisher schriftlicher auf elektronische Form, um Zeit, Geld und Papier zu sparen. Die überwiegende Mehrheit der Stadträte, und auch ich, stimmten dem zu. Die erforderliche Einstimmigkeit wurde aber nicht erreicht und nun soll nach einem Kompromiss gesucht werden.

Wie zu erkennen ist, hat sich der Stadtrat überwiegend mit sich selbst beschäftigt und keine außenwirksamen Themen besprochen.

Kerstin Pölzing